
NEWS



Prof. Taha bringt RewitAI auf die ESTC-Bühne

03.04.2025 | Professorin Iman Taha nahm am diesjährigen Kongress der European Synthetic Turf Council (ESTC) in Berlin teil - einer der wichtigsten Branchentreffen rund um das Thema Kunststoffrasen. Vertreterinnen und Vertreter aus Industrie, Forschung und Verbänden diskutierten dort aktuelle Herausforderungen und Lösungen, insbesondere im Bereich Nachhaltigkeit. In diesem Rahmen stellte Professorin Taha die aktuellsten Forschungsergebnisse aus dem Projekt RewitAI vor, das sich mit dem Recycling von Kunstrasenmaterialien beschäftigt. Das Thema stieß auf großes Interesse - es ergaben sich zahlreiche Gespräche und neue Anknüpfungspunkte für zukünftige Kooperationen.